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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 令和２年２月２８日（金）      １６時３７分開会 

                   １６時４１分閉会 

 

３ 場    所 第１委員会室 

 

４ 出 席 委 員 濵田洋一委員長、竹之内和満副委員長、白石純一委員、 

 竹原信一委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 濵之上大成委員、野畑直委員 

 

５ 事務 局職 員 議事係長 牟田 昇 

 

６ 会議に付した事件 

・陳情第１号 狂犬病予防接種等料金の補助に関する陳情書 

 

７ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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総務文教委員会 ２月２８日（金）               開 会 １６時３７分 

 

審査の経過概要 

 

濵田洋一委員長 

ただいまから、総務文教委員会を開会いたします。 

陳情第１号を議題といたします。 

まず、この陳情の内容についてですが、この陳情を所管する市民環境課をお呼びして、市

の現状等をお聞きするかということで、皆様方の御意見をお伺いいたします。 

牟田学委員 

担当課を呼んでですね、今の阿久根市の現状を聞いてみないと、なかなか専門的なことで

すのでわかりませんので、担当課を呼んでいただきたいと思います。 

白石純一委員 

同じ意見です。 

竹之内和満委員 

担当課をぜひ呼んでいただいて、犬の登録数と保護した犬、猫の数ですね。自分が区長を

やってたときに結構市役所に来ていただいて、ただ、土日の場合は警察に保護してもらった

りしてたから、全体数は把握はできないと思うんですが、市役所のほうでどのくらい１年間

に保護しているのか。あと、犬の登録数とか。 

濵田洋一委員長 

それでは各委員から出ましたようにですね、まずは所管課をお呼びして、今の現状をお聞

きすると。その中でも、先ほど委員からありましたけれども、犬の登録数とか、予防接種を

している頭数ですとか、具体的な今の現状をお聞きするということでよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

それでは所管課の説明を求めるということにさせていただいます。 

続きまして、陳情者をお呼びして、具体的な内容をお聞きするということでありますが、

皆様方からの御意見をお伺いいたします。 

白石純一委員 

やはり陳情者を呼んで本意、趣旨を聞くべきだと思います。 

濵田洋一委員長 

ほかの皆さん方は。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは、異議なしということでございますので、陳情者をお呼びして３月２日の総務文

教委員会で進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

以上で総務文教委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １６時４１分） 

 

                 総務文教委員会委員長  濵 田 洋 一 


